



5 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 7975

1 249 000 €

Roquefort-la-Bedoule

Maison à vendre (13830)

 ESPACES  
ATYPIQUES

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au coeur du hameau du petit rouvière, entre pinède et garrigue provençale, cette villa provençale Développe une surface de 240 m<sup>2</sup> sur un terrain arboré de 4200 m<sup>2</sup> avec piscine. Avec ses grands volumes, ses belles hauteurs sous plafonds, ses poutres apparentes et sa cheminé magistrale, cette maison familiale s'inscrit dans un écrin de nature en lisière de forêt. l'espace de VI, agrémenté d'une mezzanine et prolongé par une vaste terrasse, bénéficie d'une luminosité exceptionnelle grâce à un double patio au charme d'habienda provençale et à de larges ouvertures. l'espace nuit se compose ...

Located in the heart of the hameau du petit rouvière, between pine forest and provençal scrubland, this provençal villa has a surface area of 240 sqm on a wooded plot of 4200 sqm with swimming pool. With its large volumes, beautiful high ceilings, exposed beams and magnificent fireplace, this family home is set in a natural setting on the edge of the forest. The living space, decorated with a mezzanine and extended by a large terrace, benefits from exceptional light thanks to a double patio with the charm of a provençal hacienda and large openings. The night area consists of three bedrooms, ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES